



Itaú se convierte en el nuevo Main Sponsor del Maratón de Santiago: “Juntos Conectamos la Ciudad”

Bajo el concepto “Juntos conectamos la ciudad”, Itaú acompañará a miles de corredores, promoviendo el deporte como un motor de transformación social, cultural y urbano.

Santiago 17 de noviembre de 2025. Itaú anunció una alianza de tres años con Prokart que lo convierte en el nuevo Main Sponsor del Maratón de Santiago –2026, 2027 y 2028–, consolidando así su misión conjunta por promover el deporte, la vida sana y la conexión entre corredores y la ciudad.

Además, el acuerdo contempla otras tres carreras: el maratón de Viña en octubre de 2026, y dos medios maratones. Por un lado, el Medio Maratón de Santiago –que este año será exclusivo para mujeres–, reforzando el compromiso de Itaú con la equidad de género y la participación femenina en el deporte. Por otro lado, el Medio Maratón de Viña que se realizará el próximo 29 de marzo del 2026.

"Estamos muy entusiasmados de ser parte del circuito de maratones más emblemático de Chile. En Itaú, estamos convencidos de que el deporte es un vehículo para la conexión y la transformación social. Y este auspicio reafirma nuestro compromiso con estos valores", comentó Julián Acuña, gerente corporativo de la Banca Minorista de Itaú.

Desde la organización del Maratón, Prokart destacó el valor de contar con un partner regional y comprometido con la comunidad. "Para Prokart, esta alianza representa un impulso significativo para todo el circuito del running en Chile. El compromiso de Itaú nos permitirá seguir desarrollando experiencias deportivas de alto nivel en nuestros principales eventos —desde el Maratón de Santiago y Viña hasta los medios maratones femeninos— fortaleciendo la conexión entre las personas, las ciudades y el deporte como motor de cambio y bienestar colectivo", afirmó la directora corporativa de Prokart, Francisca Aguirre.

La primera edición de esta nueva alianza será el Medio Maratón de Viña, programado para el 29 de marzo. Posteriormente, el Maratón de Santiago 2026 se llevará a cabo el domingo 26 de abril, el cual ya ha registrado un récord de ventas en inscripciones y contará con un lote próximo de 2.500 cupos exclusivos para clientes Itaú.

En los próximos meses, se darán a conocer las acciones conjuntas y beneficios exclusivos para clientes Itaú, además de activaciones diseñadas para enriquecer la experiencia de los corredores y asistentes.

Para más información visita maratondesantiago.cl.